

## **Chefarztwechsel in der Sonneberger Orthopädie/Unfallchirurgie**

**Hier geben sich zwei die sprichwörtliche Klinke in die Hand, die gekommen sind, um mitzugestalten: Dr. Thomas Reh übergibt die Leitung der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie an Dr. Martin Götz.**

Dr. Reh trat im Februar 1999 seinen Dienst als Assistenzarzt in der Klinik Neuhaus an, absolvierte hier seine Facharztausbildung zum Chirurgen und Unfallchirurgen. Im Jahr 2008 wurde er hier auch zum Oberarzt und 2015 zum leitenden Oberarzt der Chirurgie ernannt. Sein Steckenpferd war vor allem die Traumatologie, also Unfallchirurgie, der er sich über viele Jahre verschrieben hatte. Als 2020 die Orthopädie und Unfallchirurgie der Standorte Sonneberg und Neuhaus unter einer gemeinsamen Leitung zusammengeführt werden sollten, fiel die Wahl auf Dr. Reh als Chefarzt. Der Prozess der Zusammenführung ist mittlerweile erfolgreich abgeschlossen und so kann sich der 53-Jährige wieder mehr seiner eigentlichen Passion widmen: Als Leitender Oberarzt der Neuhäuser Chirurgie wird er sich künftig wieder sehr viel intensiver der eigentlichen Patientenversorgung widmen können. „Die Nähe zu meinen Patienten liegt mir enorm am Herzen, dafür bin ich Arzt geworden. In meiner Funktion als Chefarzt kam diese leider oft zu kurz, darum freue ich mich richtig auf die kommende Zeit, noch dazu in der Klinik Neuhaus, meiner früheren Wirkungsstätte“, so Thomas Reh – und man sieht ihm die Freude deutlich an.

Nicht weniger motiviert tritt Dr. Martin Götz seine Nachfolge in der Sonneberger Abteilung an. Der 39-Jährige durchlief seine Facharztausbildung in den Kliniken in Sonneberg und Suhl, ist seit 2018 Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie und war bereits seit zwei Jahren in der Funktion des Leitenden Oberarztes tätig. Seit letztem Jahr verstärkt er neben seiner Klinik­tätigkeit auch das Orthopäden-Team im Sonneberger MVZ. Dem engagierten Arzt liegt vor allem die Endoprothetik am Herzen, also eine moderne und patientengerechte Versorgung mit künstlichen Gelenken. Gerade auf diesem Gebiet liegt auch der Schwerpunkt der Sonneberger Orthopädie, deren Expertise Dr. Götz nun weiter auf- und ausbauen möchte.

Krankenhausdirektor Michael Renziehausen freut sich über die gelungene Besetzung für beide Standorte: „Ich bin sehr froh, im Fachbereich Orthopädie/ Unfallchirurgie auf zwei so versierte und motivierte Ärzte bauen zu können. Unsere Patienten sind hier wirklich in guten und erfahrenen Händen.“



*Bild (REGIOMED):*

*Dr. Thomas Reh übergibt die Leitung der Sonneberger Orthopädie in die Hände von Dr. Martin Götz.*

*V.l.n.r.: Krankenhausdirektor Michael Renziehausen, Dr. Martin Götz, Dr. Thomas Reh*